



3 de mayo

Decir todo lo que el P. Angelo VITALI, SMM, nos ha hecho revivir con su testimonio de compromiso entre los pobres, los jóvenes toxicómanos, los enfermos de sida y en las cárceles, creo que es imposible. Esta petición de los jóvenes: «háblanos de la muerte», que ha golpeado a nuestro hermano toda la noche, ¿nos va a martillar también! También el video testimonio del H. Antonius VAN NOYE, SMM, de Brasil. Dos golpes en el vientre, que no nos impiden descubrir con alegría cuánto la atención a los pobres, como Montfort, no falta.

A las 11.30 horas se reanudaron las presentaciones de las entidades. Canadá, USA/Nicaragua y Perú-Brasil: entidades que, sufriendo la disminución del número de Misioneros, no dudan en asumir y correr riesgos debido a la situación sociopolítica tan complicada. La descripción de la situación en Nicaragua es conmovedora. Los hermanos también tuvieron que renunciar a su presencia en el capítulo debido a la situación actual.

Por la tarde, después del Ecuador, Colombia y Haití, que han suscitado muchos interrogantes, cruzamos los océanos hacia la India, que este año conmemora el 50º aniversario de su fundación, Indonesia, Papúa Nueva Guinea y finalmente Filipinas: tienen en común la juventud de los miembros, la vivacidad y la imaginación de su presencia y sobre todo la atención a la espiritualidad montfortiana y a la formación de los asociados.